



Más de 100 millones de mexicanos podrán votar en las elecciones de 2024

No se puede aplazar más tiempo la credencialización de más mexicanos debido a que el cierre del proceso fue el 15 de diciembre, por lo que el plazo se extendió por más de un mes, dice consejera Humphrey.



México contará con el número más grande de personas con capacidad de ejercer el voto en las elecciones de este año, con más de 100 millones de mexicanos con credencial para votar, reveló este martes el Instituto Nacional Electoral (INE).

En conferencia de prensa, la consejera electoral Carla Humphrey, presidenta de la Comisión del Registro Federal de Electores, destacó que la próxima jornada electoral del 2 de junio contará con un “robusto” listado electoral, “el más grande de la historia”.

Detalló que hasta ahora se cuenta con un registro de 100.04 millones de mexicanos inscritos, quienes han solicitado su credencial para votar, y una lista nominal (relaciones de ciudadanos que pueden votar) de 97.53 millones de personas, mismos que ya cuentan con su documento de identidad oficial y que les permitirá participar en las elecciones de 2024.

Para la jornada electoral del próximo 2 de junio se tiene previsto elegir al próximo presidente, la totalidad del Congreso federal, entre más de 20,000 cargos públicos.